

CURSO DE INDUCCIÓN A LA FUNCIÓN ADUANERA

Culminó el curso de inducción, última fase de la formación destinada a funcionarios ingresados en 2011.

Dictado en dos etapas (febrero y mayo), con una duración de 70 horas lectivas, el curso capacitó a unos 30 funcionarios de todo el país. Los alumnos tomaron contacto con los principales aspectos de la función aduanera. Temas como el Derecho Aduanero, la Organización Aduanera, Administración Pública, Procedimientos Aduaneros, así como prácticas informáticas tanto administrativas (Expediente electrónico Gex) como especializadas (Sistema Lucía), formaron la currícula integral del Curso.

Los diferentes temas fueron encarados desde una perspectiva general, de introducción al conocimiento, que permita al alumno, ubicarse con certeza en su nuevo trabajo.

Asimismo, el dictado del programa, permitió la integración de nuevos docentes al staff de Capacitación y Desarrollo. En próximos días, se implementará el dictado de este curso, en la modalidad a distancia para funcionarios del interior.